



Der Internationale Ministrantenbund CIM – Coetus Internationalis Ministrantium – lädt im Auftrag der Mitgliedsdiözesen alle fünf Jahre zu einer internationalen Romwallfahrt der Ministranten und Ministrantinnen ein. Eingeladen sind Kinder und Jugendliche und junge Erwachsene **ab 13 Jahren**, die sich Ministrant oder Ministrantin nennen.

„Hier bin ich, sende mich!“

(Jes 6,8)

Einladung für Ministranten und Ministrantinnen nach Rom 2015

Die nächste Internationale Romwallfahrt findet von **3. bis 8. August** statt. Diese Tage verstehen sich als vom CIM vorgeschlagenen Kerntage. **Ein gemeinsamer Gottesdienst mit Papst Franziskus und das CIM-Festival werden voraussichtlich am 4. und/oder am 5. August stattfinden.**

Herzliche Einladung an alle Ministranten und Ministrantinnen, die Weltkirche erleben möchten und ihren Dienst und Sendung zusammen mit zehntausenden von Ministranten und Ministrantinnen aus vielen Ländern Europas gemeinsam feiern möchten.





CIM - Coetus Internationalis Ministrantium - ist ein Zusammenschluss von Verantwortlichen und Interessierten in der Ministrantenarbeit auf internationaler Ebene. Gegründet wurde 1960. Vertraten sind heute darin viele Länder Europas: Belgien, Frankreich, Italien, Kroatien, Luxemburg, Österreich, Portugal, Rumänien, die Schweiz, Serbien, die Slowakei, Ungarn und durch Interessierten auch Deutschland.

Hauptziel des CIM ist es den Verantwortlichen und Interessierten einen Raum für Erfahrungsaustausch, für Fortbildung (nach dem Prinzip der Subsidiarität) und für internationalen Vernetzung zu ermöglichen. Darüber hinaus organisiert CIM die Internationale Ministrantenwallfahrt nach Rom, um Ministranten und Ministrantinnen ein einmaliges Erlebnis ihres Dienstes zu schenken und mit ihnen die Erfahrung der bunten Weltkirche zu machen. Viele Ministranten und Ministrantinnen kehren verstärkt in ihren Gemeinden von Rom in ihren Gemeinden zurück und werden dort kleine Missionare und Missionarinnen indem sie sich für ein Leben in Fülle engagieren.

Präsident ist derzeit Bischof Dr. László Német SVD (Serbien), Vizepräsidentin Dr. Klara Csiszár (Deutschland), Generalsekretär Victor Benz (Frankreich), Schatzmeisterin Tanja Konsbruck (Luxemburg), und Beisitzende Luis Leal (Portugal) und Alexander Bothe (afj, Deutschland).





Anmeldungen

Ab sofort (bis 28.02.2015) sind Anmeldungen für die Wallfahrt möglich. Die Anmeldeunterlagen erhält man auf Nachfrage bei Dr. Klára Csiszár (Deutschland), Vizepräsidentin CIM.

Kontakt:

Mail: csklaraa@yahoo.de

Bitte beachten: Anmeldungen beim CIM sind möglichst nur in nationalen Zusammenschlüssen durch EINEN Ansprechpartner pro Land möglich. Bitte vorab Verständigung mit anderen Diözesen herbeiführen. Private Meldungen einzelner gemeindlicher Pilgergruppen sind nicht möglich.

Die Pilgerhalstücher berechtigen zum Einlass bei den Veranstaltungen des CIM: Kallixtus-Katakomben; Papstmesse (5. August 2015).

Pilgerhalstücher werden erst nach Zahlung des Pilgerbeitrags (Information erfolgt im März 2015) und an nur EINE Adresse pro Nation verschickt.

Der Pilgerbeitrag beträgt 7,-€ pro Teilnehmer (für Teilnehmer aus Serbien, Ukraine, Rumänien Albanien, Weißrussland, Ungarn und Slowakei) und 9,-€ pro Teilnehmer (alle andere Länder)

Das Anmeldeverfahren endet am 28.02.2015.

Für deutsche Pilgergruppen läuft das Meldeverfahren über afj.

Ansprechpartner: Alexander Bothe (bothe@afj.de).

